

FORO DEL LECTOR

Solidaridad ante la ola invernal

SEÑOR DIRECTOR:

Informa este diario que son más de 2.500 las familias afectadas por el fuerte invierno en Cundinamarca. Eso significa, unas 10.000 personas, y también muchas dificultades. Viviendas averiadas, pérdidas de cosechas, de animales, vías destruidas y mayor dificultad para sacar los productos. Todo ello debe ser evaluado a la hora de tenderles la mano pronto a estos compatriotas. No solo en Cundinamarca, sino en muchos otros departamentos del país que viven circunstancias parecidas.

Y, desde luego, hacer prevención y acompañamiento. Porque la realidad, en muchos casos las personas deben solucionar casi solas esas tragedias. Es aquí donde tiene que haber solidaridad y unidad. Son muchos los sacrificios que hacen los agricultores y pocas las ganancias. Un crudo invierno es causa de seguras pérdidas.

Ángel María Aguilar

Que haya más seguridad

SEÑOR DIRECTOR:

El número de coroneles de la Policía se ha reducido simultáneamente con un aumento de secuestros y de frentes de bandoleros. En

Ocaña, un ingeniero cuyo trabajo principal es administrar su finca continúa secuestrado. Nos preguntamos, tal vez en una forma infantil: ¿qué pasa con la inteligencia de la Policía?

Es muy probable que los numerosos policías que pasaron a la reserva hayan podido tener la experiencia necesaria para solucionar casos similares a los de nuestro amigo Luis Hernando Peña.

La experiencia no se puede cortar de una manera tajante. Observemos, por ejemplo, que la junta directiva de Ecopetrol y su CEO nombrados en este gobierno son personas posiblemente muy inteligentes y con muchos deseos de aprender, pero con poca experiencia. Los resultados ya comienzan a aflorar.

Se necesita algo más que ofrecer dinero por la información pertinente. Tanto la esposa de Luis Hernando, una médica muy reconocida de la sociedad ocañera, como

todos sus relacionados necesitamos resultados.

Orlando Forero Esguerra

Incumplen a sus electores

SEÑOR DIRECTOR:

Muy desafortunado para la democracia de Colombia, para el universo de la administración pública, que personas que fueron elegidas para ocupar cargos dentro del sector público vayan renunciando porque tienen pensado hacer otras cosas dentro del mismo sector. En estos días se fueron dos valiosos congresistas, ahora se prevé el retiro del gobernador de una importante entidad territorial departamental. Todo ello es una franca desatención nada grata para los ciudadanos que confiadamente votaron por ellos, al tiempo que evidencia desinterés con el servicio público.

Rogelio Vallejo Obando